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PRESIDENTE: Jose, gracias.
Buenas tardes para todos los honorables concejales,
para todo el equipo de planta del concejo, unidades de
apoyo.

Hagamos señora secretaria, primer llamado a lista.

SECRETARIA: Buenos tardes, honorables concejales.
Bienvenidos a la sesión de hoy martes 12 de julio de
2022, siendo las 2:57 de la tarde.

Primer llamado a lista:

MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURÁN: No responde.

LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO: Presente.

JAVIER AYALA MORENO: Buenas tardes para todos,
presente.

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALES: No responde.

CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO: No responde.

JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ: No responde.

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: Secretaria, buenas
tardes. Un saludo para todos los honorables concejales.
Para los funcionarios de la Dirección de Transito de
Bucaramanga, para los ciudadanos y para usted
secretaria, presente.

SECRETARIA: Gracias.

FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA: Muy buenas tardes,
señora secretaria saludarla a usted y a todos los
compañeros, a los funcionarios y especialmente a toda
la ciudadanía. Presente.

SECRETARIA: Gracias.

ROBIN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES: Buenas tardes
secretaria, buenas tardes a todos los compañeros. A la
policía nacional, a los funcionarios del concejo. A
nuestro amigo Gustavo Remolina que siempre nos
acompaña. Presente, señora secretaria. Y además de eso
pues, una pronta recuperación para nuestro compañero
Francisco, nuestro compañero Javier Ayala. A Leonardo
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en el tema del papá y a nuestro amigo también, Wilson
Ramirez. Presente, señora secretaria.

SECRETARIA: Gracias.

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: Buenas tardes para todos,
compañeros y compañeras, presente.

LEONARDO MANCILLA AVILA: No responde.

NELSON MANTILLA BLANCO: Buenas tardes. Presente
secretaria.

SECRETARIA: Gracias.

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA: No responde.

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: No responde.

WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ: Presente, señora secretaria.

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: Presente.

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: Presente.

CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR: No responde.

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: No responde.

INTERVENCIÓN DEL H.C CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR:
Cristian Reyes presente, secretaria.

SECRETARIA: Registrada su asistencia, concejal
Cristian.

INTERVENCIÓN DE LA H.C SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA:
Silvia Moreno presente.

SECRETARIA: Registrada su asistencia, concejal Silvia.

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: No responde.

Señor presidente, han respondido el llamado a lista 12
honorables concejales, por lo tanto hay quorum
decisorio y deliberatorio.

PRESIDENTE: Gracias, señora secretaria.

Habiendo quorum decisiorio y deliberatorio se registra
la asistencia.
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INTERVENCIÓN DEL H.C JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ:
Presidente, Jaime Andrés Beltran, presente.

PRESIDENTE: Del concejal Jaime Andrés Beltrán, Del
concejal Carlos Barajas.

INTERVENCIÓN DEL H.C CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO:
Señor presidente, muchas gracias, presente.

PRESIDENTE: Concejal Carlos Barajas, se registra su
asistencia.

INTERVENCIÓN DEL H.C ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO:
Señor presidente, presente Antonio Sanabria.

PRESIDENTE: Concejal Antonio Sanabria, se registra su
asistencia.

Concejal Leonardo Mancilla, se registra la asistencia
via chat también.

Continuamos, señora secretaria.

SECRETARIA: Continuamos con la lectura del orden del
día.

ORDEN DEL DÍA:

PRIMERO: Llamado a lista y verificación de quórum.
SEGUNDO: Lectura, discusión y aprobación del orden del
día.
TERCERO: Himno de la ciudad de Bucaramanga.
CUARTO: Estudio en segundo debate del Proyecto de
acuerdo número 048 del 17 de junio de 2022, “Por medio
del cual se adiciona recursos al presupuesto de rentas
y gastos del Municipio de Bucaramanga. Sección
dirección de Trasito de Bucaramanga para la vigencia
fiscal del 01 de enero al 31 de diciembre de 2022.”
QUINTO: Lectura de documentos y comunicaciones.
SEXTO: Proposiciones y asuntos varios.

Bucaramanga, martes 12 de julio de 2022, siendo las
3:02 de la tarde. El Presidente, Carlos Andrés Barajas
Herreño y la Secretaria General, Azucena Cáceres
Ardila.

Señor Presidente, ha sido leído el orden del día para
la sesión número 104 de 2022. Y le informo que hay una
proposición de modificación del orden del día.
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PRESIDENTE: Demosle lectura a la proposición
modificatoria del cambio del orden del día, señora
secretaria.

SECRETARIA:
Proposición de modificación del orden del día

Teniendo en cuenta que el parágrafo quinto del artículo
107 del acuerdo 031 de 2018. Solicitó mediante
proposición modificar el orden del día de la sesión
citada para el día martes 12 de julio de 2022, que se
modifique de la siguiente manera:

Que el punto sexto de proposiciones y asuntos varios
pase a ser el punto 4, y en su defecto el punto 4
pasaría a ser el punto 6.

Esta proposición a sido suscrita por el honorable
concejal Antonio Vicente Sanabria Cancino.

Señor presidente, ha sido leída la solicitud de
modificación del orden del día.

PRESIDENTE: Honorables concejales, ¿aprueban la
modificación del orden del día?

SECRETARIA: Señor presidente, ha sido aprobada la
modificación del orden del día.

PRESIDENTE: Continuamos.

INTERVENCIÓN DEL H.C LEONARDO MANCILLA AVILA:
Presidente, Leonardo Mancilla, presente.

PRESIDENTE: Sí, concejal Leonardo Mancilla ya se había
registrado su asistencia.

De nuevo se ratifica la asistencia del concejal
Leonador Mancilla vía virtual.

SECRETARIA: Una vez siendo aprobado el orden del día
con su modificación, continuamos con el tercer punto:
Himno de la ciudad de Bucaramanga.

Nos ponemos de pie.

(Se escucha el Himno de la ciudad de Bucaramanga.)

PRESIDENTE: Continuamos, señora secretaria.
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SECRETARIA: Si, señor presidente.

PRESIDENTE: Señora secretaria, se registra la
asistencia de la concejal Marina Arévalo.

SECRETARIA: De conformidad con la modificación del
orden del día, continuamos con el punto número 4:
Proposiciones y asuntos varios.

Señor presidente, entonces continuando con la lectura
de las proposiciones que quedaron del día de ayer.
Quedó una lectura de la primera proposición, quedamos
en el numeral número 12. Entonces, continuó con esa
lectura.

Se trata de una proposición dirigida al doctor Jorge
Isnardo Neira González, con la invitación del señor
Jose David Cavanzo Ortiz.

Ayer habíamos quedado en el punto número 11, continúo
con el punto número 12.

Según la resolución 013 del 18 de marzo de 2022 de la
Secretaría de Desarrollo Social y con ocasión a la no
realización de las elecciones de directivos y
dignatarios. El día 28 de noviembre de 2021 algunos
organismos comunales, representantes comunales,
tribunales de garantía y ciudadanos, radicaron
peticiones para realizar elecciones atípicas de
directivos y dignatarios de la junta de acciones
comunales; los cuales se observan en su mayoría son
radicados posteriores al 28 de noviembre del 2021.

En este sentido, sírvase allegar la relación de las
juntas de acción comunal que presentaron dicho recurso
especificando por cada una el motivo expuesto por la
ciudadanía y aspecto jurídico que se tuvo en cuenta
para la aprobación o desaprobación de la petición de
elecciones atípicas.

13. ¿Cuántas y cuáles de las juntas de acción comunal
de Bucaramanga realizaron en su totalidad el proceso de
elección de directivos o dignatarios el día 24 de abril
2022, atendiendo la resolución 013 al 18 de marzo del
2022 de la Secretaría de Desarrollo Social? Especificar
el nombre de la junta de acción comunal, comuna, barrio
y actos administrativos de reconocimiento de
dignatarios.
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14. Agotado el plazo establecido en la ley 2166 del
2021 en la resolución 108 el 26 de enero del 2022, y la
resolución 13 del 18 de marzo de 2022. ¿Cuántos y
cuáles de las juntas de acción comunal de Bucaramanga
no han realizado en su totalidad el proceso de
elecciones de directivos y dignatarios? Especificar el
nombre de la junta acción comunal, comuna, barrio,
motivos, el incumplimiento y problemáticas presentadas,
estado actual y proceso a seguir con estos organismos
de acción comunal.

15. Agotado el plazo establecido en la ley 2166 de
2021, en la resolución 108 del 26 de enero del 2022 y
la resolución 13 del 18 de marzo del 2022, para las
multas de acción comunal que no realizaron el proceso
de elección de directivos y dignatarios, y que no
allegaron la justificación de conformidad con el
parágrafo primero de la ley 2167 de 2021. ¿Qué sanción
se les impuso y qué plazo se les fijó para la
realización de las elecciones?

16. ¿Cuáles fueron las acciones y actividades puntuales
encaminadas a acompañar, a hacer seguimiento y control
a los procesos democráticos de la junta de acción
comunal que no realizaron el proceso de elección
directivos dignatarios el día 28 de noviembre de 2021 y
cuya fecha para celebrar las elecciones quedó
estipulada para el día 24 abril de 2022?

17. ¿Qué acciones, herramientas legales, técnicas y
tecnológicas se implementaron… (se pierde la conexión)
2021 y en concordancia con la ley 2166 de 2021 y en
concordancia con la ley 2166 de 2021, y en especial a
los que se les debió admitir el acto administrativo a
más tardar el 20 de junio del 2022 de acuerdo a lo
estipulado en el artículo primero de la resolución 108
del 26 de enero del 2022.

19. ¿Conoce la Secretaría de Desarrollo Social demanda
de impugnación contra las elecciones de dignatarios de
las juntas de acción comunal realizadas el 28 de
noviembre del 2021 y el 24 abril de 2022? Allegar la
relación.

20. Teniendo en cuenta el inciso tercero del artículo
2.3.2.2.2 finalidades de la vigilancia prevista en el
decreto 1067 de 2015 ¿qué acción o estrategias se
tienen previstas o que se encuentran en aplicación por
parte de la Secretaria de Desarrollo Social para
informar y apoyar a la junta de acción comunal
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destinadas al cumplimiento de sus obligaciones ya que
el parágrafo segundo del artículo 15 de la ley 2166 de
2021 demanda la actualización del estatuto de los
organismos de acción comunal dentro de los 6 siguientes
a la expedición de dicha ley?

21. Con respecto a la asistencia, apoyo, orientación de
las juntas de acción comunal y juntas administrativas
locales, procurando estimular el buen gobierno y el
gobierno efectivo ¿con qué personal cuenta la
secretaria de desarrollo social Undeco para este fin?
Sírvase detallar profesión y experiencia relacionada en
el ámbito de la participación ciudadana de cada
funcionario de ayuda personal contratado por servicios
adscrito a la secretaría de desarrollo para tal fin.

22. Durante la vigencia 2020- 2021 y lo que va corrido
del 2022 ¿qué capacitaciones en procesos de
contratación y convenios solidarios sobre la
conformación y desarrollo de las comisiones de
convivencia y conciliación, y en formulación de
proyectos productivo? ¿Se ha realizado la secretaría de
desarrollo social las juntas de acción comunal?

23. Con respecto a la vigilancia y seguimiento de las
actuaciones a las organizaciones comunales con el fin
de velar por el cumplimiento de la normatividad vigente
y la participación de la parte institucional nacional
¿Qué instrumentos de apoyo y estrategias se llevan a
cabo desde la secretaría de desarrollo social en
relación a los requerimientos, informes y actuaciones
de la junta de acción comunal deben desarrollar ante la
dirección para la democracia y la participación
ciudadana y la acción comunal adscrita al ministerio
del interior para obtener beneficios y participación a
nivel nacional?

24. Teniendo en cuenta que la secretaría de desarrollo
social apoya la gestión que realizan las juntas de
administradores locales de Bucaramanga como verdaderos
espacios generadores de participación ciudadana que
vinculan a los habitantes de la Comuna 13 y 16 para el
fortalecimiento de la democracia participativa. ¿Qué
acciones ha realizado la secretaria de desarrollo
social desde octubre 29 de 2019 a la actualidad en
relación a las elecciones atípicas de las JALS de las
comunas 13 y 16.

25. ¿Cómo se ejerce la inspección, control y vigilancia
de las juntas de acción comunal para dar cumplimiento a
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los parágrafos 1 y 2 del artículo 11 de la ley 2166 del
18 diciembre del 2021?

26. ¿Cómo se verifica el cumplimiento del parágrafo
primero del artículo 12 de la ley 2166 del 18 diciembre
de 2021?

27. ¿Qué acciones tienen planeadas la secretaria de
desarrollo social para dar cumplimiento al literal C
del artículo 39 de la ley 2166 del 2021?

28. ¿Qué presupuesto tiene destinado la administración
municipal para la construcción, mejoramiento y
condicionamiento del equipamiento comunal de
conformidad con el artículo 68 de la ley 2166 de 2021?

29. ¿Qué presupuesto tiene destinado la secretaria de
desarrollo social para la financiación de proyectos o
fondo de fortalecimiento comunal local para fortalecer
y apoyar iniciativas, programas o proyectos comunales?

30. ¿Qué acciones tienen establecidas para el 2022 las
secretarías de desarrollo social ejecutar para exaltar
los méritos de laboriosidad de las personas dedicadas a
la junta de acción comunal?

31. ¿Tiene establecido para el año 2022 la secretaría
de desarrollo social apoyar la realización de congresos
para fortalecer la organización comunal?

32. ¿Que juntas de acción comunal tienen adoptadas la
estrategia información comunal?

33. ¿A las juntas de acción comunal que tuvieran
adoptada la estrategia de formación comunal, se les
exigió en las elecciones del 24 de abril de 2022 que
los dignatarios acreditaran una formación académica de
60 horas en el tema comunal como requisito para ser
dignatario de conformidad con el parágrafo segundo del
artículo 103 de la ley 2166 de 2021?

Esta proposición está suscrita por los 19 honorables
concejales.

Señor presidente, ha sido leída la primera proposición.

PRESIDENTE: Bueno, honorables concejales ¿aproban la
proposición leida anteriormente?
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SECRETARIA: Señor presidente, ha sido aprobada la
proposición.

PRESIDENTE: Continuamos.

SECRETARIA: Continúo con la siguiente proposición de
fecha 5 de julio del 2022.

De conformidad con el capítulo cuarto artículo 120 del
acuerdo municipal 031 del 2018 reglamento interno del
concejo.

Me permito citar al doctor Juan Rose Rey en su calidad
de Secretario de Salud y Ambiente, la doctora Jenny
Melissa Franco García, Secretaria del Interior, el
doctor Jorge Neira González, Secretario de Desarrollo.
A la doctora Leonor Ruedas Vivas, Secretaria de
Educación, al doctor César Camilo Hernández, Director
del Área Metropolitana. A la jefe de la Oficina de La
Mujer, e invitar a Jorge Eduardo Carranza, Director
Seccional de Fiscalía Santander, doctor Jorge Humberto
Rueda, Director de Medicina Legal Bucaramanga, y el
Brigadier General Samuel Darío Bernal Rojas, Comandante
de la Policía de Bucaramanga, y el doctor César Duarte
Guzmán, Director Regional Oriente de la Unidad
Administrativa Especial de Migración Colombia.

El estado colombiano mediante el artículo ¡perdón!.

El estado colombiano mediante la ley 51 de 1981 aprobó
la convención sobre la eliminación de todas las formas
de discriminación contra la mujer adoptado por la
Asamblea General de las Naciones Unidas el 18 de
diciembre 1979 y firmada el 17 de julio de 1980.

Ahora bien, de conformidad con el artículo 93 de la
Constitución Política, los tratados y convenios
internacionales ratificados por el congreso. Reconoce
los derechos humanos y que prohíben su limitación del
estado de excepción prevalecen en el orden interno. Es
decir, la convención sobre la eliminación de todas las
formas de discriminación contra la mujer. Es vinculante
y de obligatorio cumplimiento para el Estado
Colombiano, valga decir el Tratado de Belem Do, para,
hace parte de la Constitución Política del Bloque
Constitucional.

Teniendo en cuenta lo anterior, solicito se sirvan
resolver las siguientes preguntas:
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1. ¿Cuántas muertes violentas de mujeres por razones de
género han ocurrido en la ciudad de Bucaramanga desde
el año 2020- 2021 y lo que ha corrido del año 2022?
La información de las víctimas deben contener como
mínimo: sexo, género, edad, raza, etnia, ruralidad,
urbanidad, condición socioeconómica y situación de
discapacidad.

2. El caso específico de la ciudad de Bucaramanga,
¿cuáles son las causas, las consecuencias y la
frecuencia de la violencia contra mujeres por razones
de género de las que se tienen identificadas?

3. ¿Qué medidas y acciones se han adoptado para
prevenir de forma eficaz todas las formas de
discriminación, violencia en contra de las mujeres
por razones de género?

4. ¿Qué medidas y acciones se han adoptado para prevenir
de forma eficaz las muertes violentas de mujeres por
razones de género?

5. ¿Qué relación existe (si existe) entre la víctima
mujer y el autor de la violencia?

6. ¿Cuál es la ruta de atención que el Municipio de
Bucaramanga tiene a disposición para la prevención de
hechos constitutivos del feminicidio?

7. Las anteriores preguntas deben responderse teniendo
en cuenta lo siguiente: características de las
violencias, características de la víctima, ámbito de
ocurrencia, geografía de la violencia, característica
de la persona agresora.

Esta proposición es suscrita por los honorables
concejales Francisco Javier González Gamboa, Javier
Ayala Moreno, Robin Anderson Hernández Reyes.

Señor presidente, ha sido leída la segunda proposición.

PRESIDENTE: Honorables concejales, ¿aprueban la
proposición leida?

SECRETARIA: Señor presidente, ha sido aprobada la
proposición que acabo de leer.

Continuamos con la lectura de la siguiente proposición.

Proposición de Control Político- Bolsa Mercantil
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Para las administraciones municipales y
departamentales, la forma de materializar el plan de
desarrollo y cumplir las metas es a través de su equipo
de trabajo o en su defecto a través de las
contrataciones con las modalidades que la ley les
faculta.

El gobierno del Municipio de Bucaramanga 2020-2023
‘’Gobernar es hacer’’ Optó por utilizar la modalidad de
Bolsa Mercantil para la celebración de contratos, no
sólo de gran importancia, sino de los montos más altos
de inversiones que se aproximan a 100 mil millones de
pesos. Siendo ésta una modalidad de contratación no muy
conocida en teoría y en práctica en la Ciudad de
Bucaramanga; se hace necesario que el ‘’Gobierno del
hacer’’ despeje dudas e inquietudes que en este momento
asaltan a ciudadanos y servidores públicos. Por tal
razón, me permito solicitar que se cite al debate de
control político a funcionarios para que respondan
algunas de las preguntas que hoy generan incertidumbre
en los resultados de las metas del plan de desarrollo
municipal.

Funcionarios citados:

Oficina de Control Interno y Disciplinario, la Oficina
Asesora de Contratación Pública, el Secretario Jurídico
del Municipio de Bucaramanga, Secretaría de Educación
de Bucaramanga, Secretaria de Infraestructura y
Alumbrado Público de la Alcaldía de Bucaramanga. La
Oficina de Control Interno y de Gestión del municipio
de Bucaramanga. Y como invitados: Representante de la
Superfinanciera, el Personero Municipal de Bucaramanga,
el Contralor municipal de Bucaramanga y el Gerente de
la Electrificadora de Santander.

Las preguntas que deben absolver son las siguientes:

INTERVENCIÓN DE LA H.C LUISA FERNANDA BALLESTEROS
CANIZALEZ: Secretaria, para una moción. Para poder
reportar la existencia, muchas gracias.

PRESIDENTE: Se registra la asistencia de la concejal
Luisa Ballesteros.

SECRETARIA:

1. ¿Cuál fue el equipo de trabajo encargado de
seleccionar la modalidad de contratación de Bolsa
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Mercantil y cuál es la experiencia que sobre esta
modalidad ellos tienen?

2. Teniendo en cuenta que la Bolsa Mercantil fue
inicialmente creada para la compra y venta de bienes
productos y servicios agropecuarios industriales
¿cuál de ellos ha adquirido por la modalidad de
administración municipal?

3. Siendo la licitación pública la regla general para
la selección de contratistas en Colombia, y
catalogada como el mejor mecanismo para la
adquisición de bienes y servicios para satisfacer la
necesidad de la administración y de los
administrados. ¿Cuáles fueron las razones para
descartar y optar por la Bolsa Mercantil?

4. ¿De qué forma la Bolsa Mercantil responde a los
principios de economía, transparencia,
responsabilidad, selección objetiva, publicidad. Toda
vez que la modalidad cuenta con una herramienta que
para el sector público no aplica y es la Reserva
Bursátil.

5. ¿De qué forma la administración municipal puede
garantizar la probabilidad de oferentes en Bolsa
Mercantil cuando se desconoce quiénes hicieron parte
la puja de proponentes?

6. Dos (2) de los principios de la contratación pública
es la transparencia y la selección objetiva.
¿Podríamos hablar y sostener que estos principios
fueron aplicados, toda vez que en los contratos
celebrados por esta administración en la modalidad de
Bolsa Mercantil el contratista es el mismo para
todos?

7. Teniendo en cuenta que la verificación de la
experiencia e idoneidad es competencia y la Bolsa
Mercantil de Colombia. Segun el reglamento de
funcionamiento ¿qué explicación tiene dentro del
principio de transparencia que una empresa como
Correagro SA, sea la idónea para ejecutar contratos
de Telegestión de Alumbrado Público, Vigilancia y
Seguridad, Transporte Escolar.

8. ¿Dónde o a través de qué medio se realizó la rueda
de negocios de cada uno de los contactos celebrados
por la Administración Municipal de Bucaramanga y
quienes participaron de las respectivas pujas?
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9. La Bolsa Mercantil de Colombia atiende la necesidad
de compra de las entidades estatales mediante un
proceso de selección abreviada. Su objetivo es
realizar negociaciones en condiciones de mercado para
la compra de bienes y características técnicas,
uniformes y/o productos de origen de destinación
agropecuario con destino a entidades estatales.
¿Cuáles fueron los criterios de características
técnicas, uniformes, con los contratos que por Bolsa
Mercantil celebro la Administración Municipal de
Bucaramanga?

10. Una de las ventajas del Mercado
de Compras Públicas en la Bolsa Mercantil es que los
procesos de estructuración y negociación duran como
máximo 25 días hábiles para la aprobación de todos
los documentos de estructuración y celebración de la
rueda de negocios. Mientras que otros mecanismos
pueden durar aproximadamente 45 días. En esto
agiliza, obviamente el proceso de contratación, pero
no garantiza los riesgos de incumplimiento de los
contratistas, pero lo vemos en la ejecución del
contrato de Telegestión de Alumbrado Público que fue
contratado para ser ejecutado en cinco(5) meses, y a
hoy está próximo a cumplir un año y no se ha
entregado.

11. ¿Cuál es el estado de actual y
real, y qué concepto al respecto emite la Secretaría
de Infraestructura y Alumbrado Público en este
contrato, en la poca agilidad y celeridad en la
ejecución, y qué herramientas adicionales produce la
Bolsa Mercantil que no ofrece la Licitación Pública
en caso de incumplimiento?

12. El artículo 83 de la ley 1474 del
2011 define la supervisión como el seguimiento
técnico administrativo, financiero, contable y
jurídico sobre el cumplimiento del objeto del
contrato en ejercicio por la misma entidad estatal
cuando no requieren conocimientos especializados.

Teniendo en cuenta esta definición, el equipo
encargado de elaborar los estudios previos del
contrato de Telegestión de alumbrado público, y con
base en el contenido del parágrafo primero el
artículo 83 que dice ‘’los estudios previos de los
contratos cuyo valor supere la menor cuantía de la
entidad, con independencia y la modalidad de
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selección se pronunciarán sobre la necesidad de
contar con interventoría.’’

Fue así, como el equipo encargado de los estudios
previos vio la necesidad de proyectar la celebración
del contrato de interventoría, ya que según ellos,
el seguimiento del contrato requería conocimientos
especializados en la materia o cuando la complejidad
o la extensión del mismo lo justifique. Inciso
tercero del artículo 83 de la ley 1474 del 2011.
Celebrándose un contrato por 582 millones de pesos,
adjudicada a HCR Ingenieros SAS.

Pregunto, ¿el mercado de compras públicas a través de
la Bolsa Mercantil faculta a las entidades estatales
a desconocer la existencia de los contratos de
interventoría y, a no iniciar los procesos
sancionatorios a que haya lugar por su
incumplimiento?

13. Siendo el contrato de
interventoría un contrato accesorio, si consideramos
como accesorio aquello de lo que depende de lo
principal o se une por accidente. Porque el objeto
del contrato de interventoría depende de la
existencia del contrato intermedio, de tal manera que
si el contrato principal desaparece por cualquier
circunstancia previa en la ley y, en las
estipulaciones contractuales sobre terminación se
interrumpe lógicamente la continuación de la
interventoría por sustracción de materia?

La pregunta es ¿por qué en el contrato de Bolsa
Mercantil de Alumbrado Público se puede prorrogar, y el
de interventoría suspender? ¿existe acaso alguna
excepción en esta modalidad de contratación?

Esta proposición ha sido suscrita por los honorables
concejales luisa Fernanda Ballesteros Canizales, Marina
de Jesús Arévalo Duran, Danovis Lozano, Carlos Felipe
Parra y el concejal Antonio Sanabria.

Señor presidente, ha sido leída la tercera proposición.

PRESIDENTE: Honorables cocnejales ¿aprueban la
proposición leída?

SECRETARIA: Señor presidente, ha sido leído ¡perdón! Ha
sido aprobada la proposición anteriormente leida.
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Continúo con la lectura de la siguiente proposición.

El problema del microtrafico o narcomenudeo ha tocado
todas las esferas de la sociedad, desde los estados más
bajos en colegios oficiales, hasta los estratos más
altos en los colegios privados afectando siempre el
proceso de aprendizaje y formación de los jóvenes.

Los padres de familia en Bucaramanga estan preocupados
por el riesgo presente al que están expuestos sus hijos
en diferentes colegios de la ciudad, ya que se conocen
casos de comercialización de estupefacientes no solo en
los alrededores de las instituciones, sino dentro de
ellas también. Siendo los mismos estudiantes quienes
distribuye e inducen a sus compañeros a iniciar el
consumo de estas sustancias psicoactivas. En muchas de
estas situaciones los colegios tienen identificados a
los estudiantes involucrados, a quienes se les llama la
atención dejando anotaciones en observador y demás
herramientas que este formato permite al docente dejar
registrado los cambios importantes y circunstancias
relevantes que hayan presentado los alumnos. Pero se
carece de procesos integrales para evitar que los
estudiantes sigan reincidiendo en esas prácticas,
violando las normas de los colegios y afectando también
la sana convivencia alrededor de los mismos. Así las
cosas, y siendo urgente abordar el tema. Se cita a la
Secretaría del Interior, doctora Jenny Melissa Franco
García. La Secretaria de Educación, doctora Ana Leonor
Rueda Vivas, el Secretario de Desarrollo el doctor
Jorge Isnardo Neira González, el Director de la Policía
Metropolitana de Bucaramanga, Brigadier Samuel Darío
Bernal Rojas y el Coordinador del Centro de Servicios
Judiciales para Adolescentes- CESPA. El Instituto
Colombiano de Bienestar Familiar y el Personero
Municipal, doctor Daniel Arenas. Con el fin, de que
sean respuestas al siguiente cuestionario, y a su vez,
participen en el Debate de Control político denominado
‘’Menores en riesgos mayores’’.

Conforme a lo anterior, sírvase contestar las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuántos casos de microtráfico de estupefacientes
se han identificado en lo corrido del presente año
dentro de los colegios de Bucaramanga?

2. ¿Cuáles han sido los operativos llevados a cabo
para contrarrestar el incremento de esta
problemática durante el año en curso? ¿Cuáles han
sido los resultados?
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3. ¿Qué protocolos son implementados por los colegios
cuando hay menores que evidentemente están bajo los
efectos de alucinógenos en desarrollo de las clases
o actividades académicas?

4. ¿Cuál es el proceder de los colegios en caso de
menores que reinciden, que presenten bajo los
efectos de alucinógenos o que persisten en la
distribución de estas sustancias dentro del
colegio?

5. ¿Cuántos procesos se han abierto durante la
vigencia 2022 en el Centro de Servicios Judiciales
para Adolescentes- CESPA, por causas de menores
estudiantes involucrados en la distribución de
drogas dentro de las instituciones educativas?

6. ¿Cuál es la ruta de atención activada cuando se
presentan casos de intoxicación o afectaciones en
la salud de los menores de edad producto del
consumo de sustancias psicoactivas estando dentro
de las instalaciones del colegio en desarrollo de
las jornadas escolares?

7. ¿Existen acciones articuladas entre la
Administración, la Policía, el Instituto Colombiano
de Bienestar Familiar para proteger a los menores
de edad que corren riesgo frente a redes de
microtráfico que pululan dentro de los colegios de
Bucaramanga?

Esta proposición está suscrita por el concejal Jaime
Andrés Beltrán Martinez.

Señor presidente, ha sido leída la proposición
presentada por el concejal Beltrán.

PRESIDENTE: ¿Aprueban la proposición anteriormente
leída?

SECRETARIA: Señor presidente, ha sido aprobada la
proposición presentada por el concejal.

Continuamos con la lectura de la siguiente proposición.

De conformidad con el artículo 120 y 121 numeral sexto
y en especial del artículo 274 del Reglamento Interno
del Concejo de Bucaramanga. Así como el acuerdo
municipal 040 de 1999, por medio de la presente nos
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permitimos formular la siguiente proposición ante la
plenaria del Concejo Municipal de Bucaramanga.

Se otorga el reconocimiento o condecoración
correspondiente a la orden Ciudad de Bucaramanga
categoría al Mérito Educativo y Cultural, al Colegio La
Salle de Bucaramanga, por el cumplimiento de 60 años de
prestación de servicios educativos. Siendo una
institución ejemplar que ha permitido el progreso y
desarrollo de nuestra región, la cual propende por la
formación de los futuros ciudadanos santandereanos a
través de un multi proyecto para la construcción de una
sociedad igualitaria, democrática y global y con el
firme objetivo de construir nuevos caminos para
transformar las vidas de aquellos que asisten a las
aulas de clase.

La mencionada condecoración será entregada al rector de
esa institución educativa, en los términos que designe
la mesa directiva del Concejo de Bucaramanga.

Esta proposición ha sido suscrita por los honorables
concejales Wilson Danovis Lozano Jaimes y el concejal
Robin Hernández.

Señor presidente, ha sido leída la proposición
presentada por los dos concejales.

PRESIDENTE: Honorables concejales ¿aprueban la
proposición leída?

SECRETARIA: Señor presidente, ha sido aprobada la
proposición.

Continúo con la siguiente proposición.

Condecoración Educativa

De conformidad a lo consagrado en el artículo 76 del
Reglamento Interno del Concejo Municipal de
Bucaramanga. Me permito presentar la siguiente
proposición.

Reconocer mediante el artículo 174 Orden Ciudad de
Bucaramanga, categoría al mérito educativo y cultural,
al doctor Omar Lengerke Pérez, natural del Socorro,
Santander; quien es Ingeniero de Sistemas
Computacionales de la Universidad Autónoma de
Bucaramanga- UNAB Colombia. Con maestría en Ciencias de
Control y Automatización de Sistemas Flexibles de
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Manufactura del Instituto Tecnológico de Estudios
Superiores de Monterrey –ITESM. Actualmente, es rector
de las Unidades Tecnológicas de Santander- UTS. Cargo
que desempeña desde marzo de 2015. Desde allí ha
liderado el reconocimiento de la Institución
Tecnológica del Departamento de Santander, que hoy
tiene más de 20.000 estudiantes y donde cerca del 70%
son de estratos socio-económicos 1 y 2.

Dentro de sus logros administrativos destacan: apertura
de cinco (5) programas profesionales. Apertura de seis
(6) programas virtuales. Acreditación de tres (3)
programas académicos.

Ha sido ponente ante el Congreso de la República, hacia
el reconocimiento de las Instituciones Técnicas,
Tecnológicas y Universitarias. ITTU. Y actualmente es
el presidente de la REDDDUI. Desde en julio del 2020 es
el representante de las Instituciones Técnicas,
Tecnológicas y Universitarias, privadas y públicas ante
el Concejo Nacional de Educación Superior- CNESCO.

Ahora bien, el gran desempeño del doctor Omar Lengerke
Perez como rector de las Unidades Tecnológicas de
Santander, se destaca el manejo administrativo y su
gran contribución al desarrollo educativo a nivel
tecnológico y profesional, no sólo de Bucaramanga y la
Región. Sino también, del país merecen el
reconocimiento de esta honorable corporación.

Expuesto a la anterior, propongo a los honorables
concejales del municipio de Bucaramanga, otorgar
condecoración según el artículo 174 Orden Ciudad de
Bucaramanga, Categoría al Mérito educativo y Cultural
del Reglamento Interno del Concejo Municipal de
Bucaramanga la cual se ha entregado en acto solemne y
protocolario.

Esta proposición está escrita por el honorable concejal
Luís Eduardo Ávila Castelblanco.

PRESIDENTE: Honorables concejales ¿aprueban la
proposición leída?

SECRETARIA: Señor presidente, ha sido aprobada la
proposición que acabo de leer.

Entonces, continúo con la lectura de la siguiente
proposición.
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Proposición Condecoración

De conformidad al artículo 176 del Reglamento Interno
del Concejo Municipal de Bucaramanga, acuerdo 031 del 9
de octubre del 2018. Me sirvo realizar la siguiente
proposición para su aprobación.

Sergio Andrés Serrano Ríos, es un empresario
santandereano desde hace más de 13 años en el área de
calzado. Ingeniero Mecánico, egresado de la Universidad
Industrial de Santander- UIS. Especialista en Gerencia
Estratégica de la Universidad de la Sabana.

En su trayectoria como empresario ha sido ganador de
premios como ‘’Primer joven en la ruta de la grandeza
de las 500 empresas generadoras de desarrollo de
Santander- 2011’’ Y empresario joven del año DBC de
2012.

De igual forma, se ha destacado como tallerista y
conferencista en diferentes universidades del país e
institutos educativos en áreas de liderazgo, de
emprendimiento y desarrollo de nueva ciudad de
negocios, habilidades blandas.

Es fundador Alicia Wonderland que pertenece a la
sociedad Casa AW, donde también pertenecen diferentes
marcas como Land1098, One Off, y Andrés Ríos. Empresas
que se ha consolidado en el sector calzado,
marroquinería, moda y concepción de Bucaramanga y
Santander.

Sus grandes esfuerzos como empresario le permitieron
durante la crisis económica y de salud, producto de la
pandemia del COVID-19 en 2020 y 2021. Continuar con
todos sus colaboradores sin ningún despido.

Además, creó la campaña ‘’A pasos seguros’’ que fue
100% dirigida a clientes y empleados. Un programa con
el cual se buscó cuidar la salud física y emocional de
la familia.

Colocamos a disposición las redes para impulsar esta
campaña de apoyo a todos los sectores, apoyando así,
pequeños empresarios. Adicional, durante la emergencia
sanitaria, los colaboradores recibieron apoyo económico
y en especie, para subsanar y sobrellevar la situación.

Convencido de la responsabilidad social, empresarial.
Cada año, Alicia AW. realiza una actividad adicional
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donde busca entregar calzado a las diferentes
fundaciones de los sectores más vulnerables. De manera
conjunta, se apoyan a otras fundaciones brindando
acompañamiento para la promoción de proyectos sociales,
que además incluyan emprendimiento.

Por lo anteriormente expuesto, propongo a ustedes
honorables concejales del Municipio de Bucaramanga.
Otorgar condecoración según el artículo 174 Orden,
Ciudad de Bucaramanga, Categoría al Mérito Empresarial,
Industrial y Comercial del Reglamento Interno del
Concejo Municipal de Bucaramanga, lo cual sea entregado
en acto solemne y protocolario.

Esta proposición está suscrita por el honorable
concejal Jorge Humberto Rangel Buitrago.

PRESIDENTE: Honorables concejales, ¿aprueban la
proposición leída?

SECRETARIA: Señor presidente, ha sido aprobada la
proposición suscrita por el concejal Jorge Humberto
Rangel.

Proposición de Condecoración

De conformidad por el artículo 176 del Reglamento
Interno del Concejo Municipal de Bucaramanga, acuerdo
031 del 09 de octubre del 2018. Me sirvo realizar la
siguiente proposición para su aprobación.

Javier Enrique Díaz Rodríguez, es un empresario
santandereano desde hace más de 12 años en el área de
logística, eventos y tecnología. Ingeniero Industrial,
Magister en Gerencia de Negocios e Ingeniería Humana de
la Universidad Industrial de Santander- UIS, candidato
a Doctor de Administración en Organizaciones en la
Universidad de la Sabana.

En su trayectoria como empresario, ha sido ganador del
programa ‘’Beca Prestigio P&G’’ en el año 2010. Ganador
fondo emprender- SENA en el año 2017. Y seleccionado
por Impulsa, como el emprendedor más influyente en
Santander en el año 2020.
De igual forma, se ha destacado como docente
tallerista, y como conferencista en diferentes
universidades en la región, en áreas de liderazgo,
emprendimiento y desarrollo de nuevas ideas de negocio.
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Es fundador y CEO de empresas como Megamusic
Entretenimiento (empresa de logistica), Ingenia
Soluciones (operadora integral) Hotel BLH, y Cofunder
de SAMI (empresa de tecnología). Empresa que se ha
consolidado en el sector empresarial de Bucaramanga y
Santander, brindando soluciones en logística en sentido
social.

Sus grandes esfuerzos como empresario, le permitieron
durante la crisis económica de salud, producto de la
pandemia del COVID-19 en 2020- 2021 continuar con todos
sus colaboradores sin ningún despido; además creó y
apoyó a diferentes cursos de bioseguridad para
empresarios santandereanos; coordinó la entrega de
ayudas físicas y tecnológicas para la implementación de
protocolos de bioseguridad en el marco de la
virtualidad y la vuelta a presencialidad de estudiantes
de la Universidad Industrial de Santander. UIS.

Convencido de la responsabilidad social empresarial, ha
liderado el proyecto ‘’La fábrica de los sueños’’ un
espacio social, donde se forman niños de sectores
vulnerables en: arte, danza y deportes. De manera
conjunta, apoya a otras fundaciones brindando
acompañamiento para la promoción de proyectos sociales.

Por lo anteriormente expuesto, propongo a ustedes
honorables concejales del Municipio de Bucaramanga,
otorgar condecoración de conformidad con el artículo
174 del Reglamento Interno del Concejo Municipal de
Bucaramanga a la Orden Ciudad de Bucaramanga, Categoría
al mérito empresarial industrial y comercial.

Señor presidente, esta proposición ha sido suscrita por
la honorable concejal Luisa Fernanda Ballesteros
Canizalez.

PRESIDENRE: Honorables concejales, ¿aprueban la
proposición leída?

SECRETARIA: Señor presidente, ha sido aprobada la
proposición suscrita por la concejal Ballesteros.

PRESIDENTE: Se registra la asistencia del concejal
Carlos Parra, de manera presencial.
PRESIDENTE: Señor presidente, han sido leídas la
totalidad de las proposiciones.

Informó, señor presidente, que han sido leídas todas
las proposiciones.
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PRESIDENTE: Ya siendo leídas todas las proposiciones,
señora secretaria. Continuemos con el orden del día.

SECRETARIA:

Quinto punto del orden del día: Estudio en segundo
debate del proyecto de acuerdo 048 del 17 de junio de
2022 ‘’Por medio del cual se adiciona recursos al
presupuesto de rentas y gastos del municipio de
Bucaramanga, Sección Dirección de Tránsito de
Bucaramanga, para la vigencia fiscal del primero de
enero al 31 de diciembre de 2022’’

En el desarrollo de la de este punto cuarto, que es el
estudio en segundo debate del proyecto de acuerdo
número 048 de 2022. Tenemos los siguientes, señor
presidente.

Todos los documentos correspondientes al estudio de
hoy, fueron publicados en la página web del Concejo de
Bucaramanga.

Tenemos acá en plenaria el ponente que es el concejal
Luis Fernando Castañeda Pradilla, y la vocación del
proyecto de acuerdo desde la administración municipal.

Se encuentra conectado el Ingeniero Iván Rodríguez, que
es el Director de Tránsito de Bucaramanga, y en
plenaria está el Subdirector Financiero y la jefe de la
Oficina jurídica de la Dirección de Tránsito de
Bucaramanga.

PRESIDENTE: Gracias, señora secretaria, pero…

¡Ya, bien!

Bueno, señora secretaria muchas gracias.

Estando presente el ponente, los invitados y citados.
Entonces, démosle lectura a la constancia, a la
ponencia y al informe de comisión.

Así, concejal Chumi, usted es el ponente o quiere hacer
una antesala frente al proyecto.
¿No? Listo

Le damos la lectura, listo

SECRETARIA: Lectura de la constancia en primer debate.
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El suscrito secretario de la comisión primera de acción
y crédito público del Honorable Concejo de Bucaramanga,
hace constar que el estudio en primer debate del
proyecto de acuerdo 048 del 15 de junio de 2022 ‘’Por
medio del cual se adiciona los recursos del presupuesto
de rentas y gastos del Municipio de Bucaramanga,
Sección- Dirección de Tránsito de Bucaramanga, para la
vigencia fiscal del 01 de enero al 31 de diciembre
2022’’ Fue aprobado el original del proyecto de acuerdo
con una modificación como se registra en el acta 011
realizada el 7 de julio de 2022 virtualmente, según
resolución 065 del 10 de junio de 2021 del Concejo
Municipal.

Esta constancia está firmada por el secretario de la
comisión Luis Eduardo Jaimes Bautista.

Lectura de la ponencia.

Ponencia del Proyecto de Acuerdo 048 del 15 de julio
del 2022 ‘’Por medio del cual se adiciona recursos al
presupuesto de rentas y gastos del Municipio de
Bucaramanga. Sección- Dirección de Tránsito de
Bucaramanga, para la vigencia fiscal del 01 de enero al
31 de diciembre del 2022’’. Concejal ponente Luis
Fernando Castañeda Pradilla.

Honorables concejales que conforman la comisión primera
o comisión de hacienda y crédito público. Por
designación del presidente de la corporación le
corresponde elaborar y presentar a consideración de
ustedes Ponencia para el estudio en segundo debate del
Proyecto de Acuerdo 048 del 15 de julio el 2022.
Proyecto de Acuerdo ‘’por medio del cual se adicionan
recursos al presupuesto de rentas y gastos del
Municipio de Bucaramanga, Sección, Dirección de
Tránsito de Bucaramanga, para la vigencia fiscal del 01
de enero al 31 de diciembre del 2022’’ presentado por
el Alcalde Municipal, Ingeniero Juan Carlos Cárdenas
Rey; para lo cual me permito hacer las siguientes
consideraciones.

Para elaborar la presente ponencia, me propongo seguir
la siguiente metodología:

1. Consideraciones.
2. Competencias.
3. Marco jurídico que sustenta las adiciones

presupuestales.
4. Desarrollo de la ponencia.
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5. Objeto del proyecto de acuerdo.
6. Verificar si el proyecto acuerdo 046 2022

presentado por la Administración Municipal cumple
con la normatividad vigente, y finalmente el
sentido de la ponencia.

Primero consideraciones, primero competencia.

De conformidad a lo dispuesto en el artículo 313
numeral décimo de la Constitución Política, el artículo
100 del Decreto Municipal 76 de 2005, por el cual se
compilan los acuerdos municipales 52 de 1992, 018 de
2000 y 31 del 2004 que conforman el estatuto orgánico
de presupuesto del Municipio de Bucaramanga. El Concejo
Municipal es competente para conocer, debatir y decidir
sobre el Proyecto de Acuerdo 048 de 2022.

2. Marco Jurídico

El artículo 345 la Constitución Política de 1991
prescribe ‘’en tiempo de paz no se podrá…’’

Compañero, ¿me puede ayudar en la lectura un minuto?

Marco Jurídico

El artículo 345 de la Constitución Política del 91. El
artículo fue desarrollado por el artículo 15 decreto-
ley 111 del 96 mediante el principio presupuestal de
universalidad teniendo en cuenta que el presupuesto es
un instrumento de carácter dinámico en donde la
evaluación y el seguimiento pueden generar ajustes. Las
adiciones presupuestales se constituyen en la
herramienta presupuestal idónea y necesaria para dar
cumplimiento al principio de universalidad, con la
factibilidad de afectar indistintamente cualquier
sesión u órgano del presupuesto.

El artículo 8 del decreto ley 111 del 96 con relación a
lo anterior establece que el Gobierno Nacional es el
ejecutivo. El congreso nacional al concejo proyectos de
ley, acuerdos u ordenanza sobre traslados y criterios y
créditos adicionales. De igual manera el artículo 100
del decreto 076 de 2015.

En este contexto, es importante aterrizar el concepto
de adición presupuestal el cual es un procedimiento que
se adelanta…

¿Si a la orden?
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que se adelanta para incorporar conceptos de rentas y
gastos no contemplados en el presupuesto inicial.

Desarrollo de la ponencia.

Objeto del proyecto

Adicionar recursos al presupuesto general de renta y
gastos de la Dirección de Tránsito de Bucaramanga para
la vigencia fiscal 2022.

Requisitos que debe cumplir el presente proyecto de
acuerdo:

La normatividad que regula la institución de las
adiciones presupuestales están contenidas en el
artículo 345, 347 de la Constitución Nacional, el
decreto 111 del 96 y específicamente, los artículos 35
y 100 del decreto del 076 de 2005 Estatuto Orgánico del
Presupuesto del Municipio de Bucaramanga. El decreto
076 de 2005 en su artículo 35. Decreto 076 de 2005
artículo 100 apertura de créditos adicionales.

El alcalde presentará al Concejo proyectos de acuerdo
sobre traslado de crédito adicional al presupuesto,
cuando sea indispensable aumentar la cuantía de las
apropiaciones autorizadas inicialmente o no
comprendidas en el presupuesto. Ni el Concejo, ni el
Alcalde podrán abrir créditos adicionales al
presupuesto sin que en el acuerdo respectivo se
establezca de manera clara y precisa que el recurso que
ha de servir de base para su apertura y con el cual se
incrementa el presupuesto de renta y recursos de
capital.

La disponibilidad de los ingresos del municipio y de
los establecimientos públicos del orden municipal. La
disponibilidad de las apropiaciones. Los créditos
adicionales al presupuesto de gastos no podrán ser
abiertos por el Concejo Municipal, sino a la solicitud
del Gobierno Municipal por conducto del Secretario de
Hacienda.

3. El presente proyecto de acuerdo cuenta con los
siguientes soportes:

1. Acta del Consejo Superior de Política Fiscal-CONFIS
Municipio de Bucaramanga.
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2. Certificado donde se establezca precisa y claramente
el recurso que ha de servir de base para su apertura,
el cual incrementará el presupuesto de rentas y la
disponibilidad de estos recursos.

Sentido de la Ponencia:

De conformidad con las consideraciones hasta aquí
expuestas y atendiendo al cumplimiento de la
Constitución y la Ley. Me permito presentar ante la
Comisión Primera o de Hacienda y Crédito Público,
ponencia favorable para el primer y segundo debate del
Proyecto de Acuerdo 048 del 15 de junio de 2022.

Presentada consideración de la Comisión de Hacienda y
Crédito Público por el ponente Luis Fernando Castañeda
Pradilla.

Leída la magistral ponencia.

Informe de comisión:

La Comisión Primera ó Comisión de Hacienda y Crédito
Público del Honorable Concejo de Bucaramanga, informa a
la plenaria presencial y virtual; que en reunión
efectuada el día 7 de mayo de 2022 siendo las 3:50 de
la tarde, fueron citados los concejales de la comisión
primera por la página web del Consejo al estudio de
este proyecto de acuerdo 048.

Asisitieron:

Marina de Jesús Arévalo Durán.
Luisa Fernanda Ballesteros Canizalez.
Carlos Andrés Barajas Herreño.
Luis Fernando Castañeda Pradilla.
Francisco Javier González Gamboa.
Cristian Andrés Reyes Aguilar.

Igualmente, Iván Rodríguez Durán, Director de la
Dirección de Tránsito, Juan Carlos Castilla,
Subdirector Financiero de la misma institución, y Leidy
Stella Herrera, Asesora Oficina Jurídica.

Leído el orden del día por el secretario, el presidente
lo somete a consideración siendo aprobado por la
comisión primera.
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Se solicita dar lectura al tercer punto del día, y es
el estudio en primer debate del proyecto acuerdo 048.

Desarrolló del informe:

El secretario informa al presidente que se encuentra
presente el Director de Tránsito y su equipo
financiero. Igualmente, el concejal ponente Luis
Fernando Castañeda Pradilla, quien radicó la ponencia y
ya fue aprobada positiva.

Dándole lectura al artículo 1º aprobado original.

En la lectura del artículo segundo se manifiesta que se
ha presentado una proposición modificatoria al artículo
2º. Leída la proposición modificatoria el secretario
informa que ha sido aprobada el artículo 2º con la
modificación presentada.

El artículo tercero aprobado original del proyecto.

Leído los considerandos, igualmente la exposición de
motivos, el preámbulo y el título, se informa que
fueron aprobados originales del proyecto de acuerdo.

Igualmente, el secretario informa que este proyecto lo
quieren para el segundo debate todos los honorables
concejales de la comisión.

Dando lectura al cuarto punto del orden del día, se
informa qué ha sido terminado el orden del día.

El presidente levanta la comisión y expresa sus
agradecimientos a los miembros de la Comisión Primera
de Hacienda y Crédito Público y los funcionarios de la
administración que se hicieron presentes en el estudio
del proyecto de acuerdo 048.

En constancia firma el Presidente: Francisco Javier
González, el ponente Luis Fernando Castañeda Pradilla y
el secretario Luis Eduardo Jaimes.

Se anexa el pliego de modificaciones anteriormente
expuesto.

Señor presidente, ha sido la idea la constancia, el
informe y la ponencia de este proyecto de acuerdo en
estudio.
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PRESIDENTE: Concejal ponente, concejal Luis Fernando
Castañeda tiene el uso de la palabra como ponente de
este importante proyecto de acuerdo.

INTERVENCIÓN DEL H.C LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA:
Presidente, muchas gracias. Quiero expresar un saludo
fraternal a cada uno de los integrantes de esta
corporación Concejo Municipal de Bucaramanga que hoy
hacen presencia en esta plenaria. Agradecerle a los
ciudadanos que siempre se conectan para conocer las
decisiones del Concejo de la ciudad. Igualmente,
saludar a los funcionarios de la Dirección de Tránsito
de Bucaramanga, al Ingeniero Iván Rodríguez quien está
conectado de manera virtual, y por supuesto, a quienes
hacen parte hoy de manera presencial de este
importantísimo debate del proyecto de acuerdo 048 en
plenaria. A la Policía Nacional igualmente nuestro
saludo muy especial. Agradecerle al presidente de esta
corporación, por permitirme actuar como ponente de esta
iniciativa que viene del Alcalde, el Ingeniero Juan
Carlos Cárdenas una iniciativa de trámite muy
importante para el cumplimiento y el desarrollo de esta
importante entidad, la Dirección de Tránsito de
Bucaramanga.

Decirle, señor presidente, que en comisión primera se
hizo una aprobación luego de un importante debate que
se hizo por parte de los integrantes de la comisión.
Quiero agradecerle a la honorable concejal Marina de
Jesús Arévalo, que siempre, muy pendiente con toda la
responsabilidad desde la Comisión de Hacienda le hace
ese control a esos proyectos que se tramitan por la
comisión. Y que por supuesto, nos permitieron junto con
la participación del señor presidente de la comisión,
Francisco González y demás integrantes, hacer algunas
correcciones que están contempladas en la ponencia
antes leída por el Secretario General, que es un
patrimonio inmaterial de esta importante célula
legislativa de la ciudad, muchas gracias Secretario
Carlos Santos.

Se modificó el artículo segundo como quiera que tenía
un error de forma en la vigencia 2021 y era 2022. Se
tramitó la proposición y fue aprobada por la comisión;
lo que quiere decir, honorables concejales, que fue
corregido ese error de forma del artículo segundo,
desde la comisión.

Se solicitaron algunos documentos por parte de la
concejal Marina de Jesús Arévalo, certificaciones
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debidamente allegadas, concejal, que ya están
publicadas en la página del concejo y que reposa en
cada uno de los correos de los 19 honorables concejales
de la ciudad, en el aporte que hizo Juan Carlos como
subdirector financiero, y por supuesto, la entidad al
requerimiento que usted hizo. Respuestas, por supuesto
que se dieron en comisión; que permitieron, honorables
concejales de la plenaria, darle trámite al proyecto.
Viene debidamente sustentado. Somos competentes para
hacer esa debida adición presupuestal. Todos los
documentos que exige la ley están contemplados dentro
del proyecto ($3.000.000.000) TRES MIL MILLONES DE
PESOS, honorables concejales que necesita de carácter
urgente esta entidad para solucionar problemas de
incremento de salarios. Igualmente, para adquirir
bienes y servicios y mantenimientos en general que son
propios de la entidad, y que se requieren de manera
inmediata, honorables concejales. Por eso, señor
presidente, debo decirles, concejales, que hay garantía
plena para votar en segundo debate este proyecto el
048, y no sin antes agradeciéndole a la comisión, y a
ustedes dar, ese voto positivo tal y como lo expresé a
través de la ponencia.

Muchísimas gracias, señor presidente, y quedamos
atentos a cualquier inquietud que por supuesto será
resuelta por los funcionarios de Tránsito de
Bucaramanga y por este concejal que está atento a
escucharlos. Sin embargo, debo decirles que todo está
debidamente sustentado, y se está solicitando de manera
urgente la aprobación de este importante proyecto.

Señor presidente, muchas gracias por permitirme hoy
entregar la sustentación de mi ponencia presentada para
segundo debate, muchas gracias.

PRESIDENTE: Con mucho gusto, concejal Chumi Castañeda
como ponente de este importante proyecto de acuerdo.
Tiene el uso de la palabra concejal Antonio Sanabria.

INTERVENCIÓN DEL H.C ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO:
Gracias, presidente. Un saludo especial para todos,
concejal Chumi, su importante ponencia magistral como
dijo el secretario Carlos Santos. Y si quería pues,
preguntarle al doctor Juan Pablo o al doctor, al
ingeniero Iván Rodríguez que se encuentra conectado,
que nos hiciera un desglose de esta importante suma que
nosotros hoy vamos a aprobar para la Dirección de
Tránsito de Bucaramanga.
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Es importante dejar constancia, de cuál va a ser el uso
de esta fuente tan importante que asigna hoy el Concejo
Municipal de Bucaramanga. Es importante hacer claridad
meridiana con respecto a cuál va a ser la utilización
de estos recursos, por un valor aproximado de
($3.000.000.000) TRES MIL MILLONES DE PESOS.

Gracias, presidente.

PRESIDENTE: Con gusto, concejal Antonio.

No habiendo más uso de la palabra.

Si, para dar la respuesta.

Okey

Señor director Iván Rodríguez, tiene el uso de la
palabra.

INTERVENCIÓN DEL DIRECTOR DE TRANSITO DE BUCARAMANGA
IVAN RODRIGUEz: Muy buenas tardes, señores miembros del
Concejo de Bucaramanga. De nuevo, muchísimas gracias
por la invitación a esta importante plenaria. Quiero
agradecer, obviamente a todos y cada uno de ustedes,
principalmente al concejal Fernando Castañeda, quien
con mucho gusto fue el ponente de este proyecto de
acuerdo; que obviamente va orientado a suplir las
necesidades que tiene la Dirección de Tránsito en
términos económicos para poder seguir prestando los
servicios que estamos haciendo en este momento.

Me excuso por no presentarme personalmente ante el
despacho. Estoy en este momento en Bogotá haciendo unas
muy buenas diligencias, que muy seguramente en unos
días les podré contar para la ciudad. Y señor
presidente, si me permite, me gustaría darle la palabra
y si es posible al Ingeniero Juan Carlos Castilla que
es el Subdirector Financiero, para que les haga el
desglose completo de en qué se va a invertir ese
dinero, para que ustedes tengan pues, plena seguridad
del proceso.

Entonces, de nuevo muchísimas gracias a todos y cada
uno de ustedes, las personas que están conectadas y al
equipo de trabajo.

Entonces, señor presidente, si me lo permite me
gustaría darle la palabra al Ingeniero Juan Carlos
Castilla.
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PRESIDENTE: Con gusto, señor Director Iván Rodríguez.
Tiene el uso de la palabra el doctor Juan Carlos
Castilla, tiene el uso de la palabra.

INTERVENCIÓN DEL SUBDIRECTOR FINANCIERO JUAN CARLOS
CASTILLA:

Muy buenas tardes, honorables concejales. Voy a
compartir pantalla para que ustedes vean el cuadro con
el desglose de los recursos que se van a invertir en
Tránsito.

¡Aquí está!

(Se poyecta la siguiente tabla de contenido)

Bueno, en el artículo segundo, nosotros solicitamos
adicional el presupuesto en ($3.000.000.000) TRES MIL
MILLONES DE PESOS. Todos los recursos que están en este
momento a adicionarse, son solamente para
funcionamiento de la entidad, no van para inversión.
Estos gastos de funcionamiento arrancan en el numeral
2.1.1 que son gastos del personal, y los voy a
discriminar de la siguiente manera. Todo lo que es
planta de personal permanente, que corresponde a
salarios, son ($773.585.854) que se van a invertir.

Factores constitutivos de salario, de esos 733,
corresponde 512, y Contribuciones inherentes a la
nómina, 260 millones.
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¿Por qué nos vimos en la necesidad de solicitar estos
recursos? porque el incremento este año de los salarios
a nivel público fueron demasiado altos, y la proyección
que teníamos de vigencia anterior, no nos permitieron
cumplir con ese soporte que que exigió la Nación.

(Se proyecta la siguiente tabla de contenido)

Seguidamente, viene el rubro 2.1.2 que es Adquisición
de bienes y servicios, lo desglosó al numeral
2.1.2.02.01

Materiales y Suministros: en esto tenemos:

Otros bienes transportables, tenemos $445.414.146
Materiales y suministros $26.000.000
Especies venales $380.000.000
Papelería, utiles de escritorio y fotocopiado
$39.000.000

Todos estos desgloses que tenemos aquí, todos
corresponden a las Especies venales, y son los
elementos que requerimos para poder expedir las placas
y las licencias de conducción. Seguidamente, está el
numeral 2.1.2.02.02 Adquisición de servicios; servicios
prestados a empresas de servicios de producción por
$1.331.000.000) MIL TRESCIENTOS TREINTA Y UN MILLONES
DE PESOS.

En honorarios tendríamos una adición de $600.000.0000.
Esto es para contratar personal profesional; y otros
servicios personales por $400.000.000 que es para
contratar personal de apoyo. Así mismo, tenemos:



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01 Serie: Página 34

de 51

Mantenimiento general por $30.000.000
Salud ocupacional por $60.000.000
Aporte sindical $28.000.000
Aseo $50.000.000
Correspondencia $90.000.000
Gestión documental $20.000.000
Gastos por servicios ambientales $28.000.000
Mercado y publicidad por $25.000.000

Finalmente, tenemos transferencias corrientes,
sentencias y conciliaciones, fallos nacionales. Tenemos
la suma de $450.000.000 millones de pesos.

Todo esto pues, son los gastos recurrentes en los que
generalmente incurre la entidad, período a período; que
pues, lamentablemente este año nos hemos visto en la
incapacidad de poderlos sufragar con los recursos
propios. Por lo cual, pues tuvimos que solicitar a la
Alcaldía Municipal que nos auxiliará con $3.000.000.000
para no llegar a quedar en déficit, que nos pueda
generar problemas, y obviamente, pueda detener lo que
es la operación de la Dirección de Tránsito de
Bucaramanga.

No sé si con esto queda respondida la pregunta.

PRESIDENTE: Listo, viendo que no hay uso más de la
palabra. Entonces, honorables concejales ¿aprueban la
ponencia, el informe y la constancia?

SECRETARIA: Ha sido aprobada la constancia, la ponencia
y el informe de comisión.

PRESIDENTE: Honorables concejales, continuamos con el
articulado.

SECRETARIA:

ARTICULO PRIMERO:
Adicionar al presupuesto de ingresos de la Dirección de
tránsito de Bucaramanga para la vigencia fiscal 2022 la
suma de ($3.000.000.000) TRES MIL MILLONES DE PESOS, de
la siguiente manera:

Presupuesto de ingresos: ($3.000.000.000) TRES MIL
MILLONES DE PESOS

Recursos de capital: ($3.000.000.000) TRES MIL MILLONES
DE PESOS
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Transferencias de capital: ($3.000.000.000) TRES MIL
MILLONES DE PESOS

Otras entidades del gobierno general: ($3.000.000.000)
TRES MIL MILLONES DE PESOS en su totalidad.

Señor presidente, ha sido leído el artículo primero
original del proyecto de acuerdo 048.

PRESIDENTE: Honorables concejales, ¿aprueban el
artículo primero del proyecto de acuerdo?

SECRETARIA: Señor presidente, ha sido aprobado el
artículo 1º original del proyecto de acuerdos 048.

PRESIDENTE: Continuamos.

SECRETARIA: Continúo con la lectura del artículo 2º.
Debo advertir, señor presidente, que ese artículo
segundo tuvo una modificación en comisión primera, y
así se aprobó.

Se aprobó de la siguiente manera:

Adicionar el presupuesto de gastos de funcionamiento de
la Dirección de Tránsito de Bucaramanga para la
vigencia fiscal 2022. La suma de (3.000.000.000) TRES
MIL MILLONES DE PESOS de la siguiente manera:

El nombre del rubro es: Gastos; y la adición
($3.000.000.000) TRES MIL MILLONES DE PESOS. Gastos de
funcionamiento ($3.000.000.000) TRES MIL MILLONES DE
PESOS que es de la siguiente manera:

Gastos de personal: ($773.585.854) SETECIENTOS SETENTA
Y TRES MIL MILLONES QUINIENTOS OCHENTA Y CINCO MIL
OCHOCIENTOS CINCUENTA Y CUATRO PESOS MCTE

Gastos del personal permanente: (773.585.854)
SETECIENTOS SETENTA Y TRES MIL MILLONES QUINIENTOS
OCHENTA Y CINCO MIL OCHOCIENTOS CINCUENTA Y CUATRO
PESOS MCTE.

Factores salariales comunes: ($512.942.067) QUINIENTOS
DOCE MILLONES NOVECIENTOS CUARENTA Y DOSMIL CERO
SESENTA Y SIETE PESOS MCTE.
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Horas extras, dominicales, festivos y recargos:
($478.252.961) CUATROCIENTOS SETENTA Y OCHO MILLONES
DOSCIENTOS CINCUENTA Y DOS MIL NOVECIENTOS SESENTA Y UN
PESOS MCTE.

Prima de servicio: ($24.950.046) VEINTICUATRO MILLONES
NOVECIENTOS CINCUENTA MIL CERO CUARENTE Y SEIS PESOS
MCTE.

Bonificación por servicios prestados: ($5.071.633)
CINCO MILLONES SETENTA Y UN MIL SEISCIENTOS TREINTA Y
TRES PRESOS MCTE.

Prestaciones sociales, prima de navidad: ($4.667.427)
CUATRO MILLONES SEISCIENTOS SESENTA Y SIETE MIL
CUATROCIENTOS VEINTISIETE PESOS.

Contribuciones inherentes a la nómina: ($260.643.787)
DOSCIENTOS SESENTA MILLONES SEISCIENTOS CUARENTA Y TRES
MIL SETECIENTOS OCHENTA Y SIETE PESOS, que se desglosan
así:

Aportes a la seguridad social en pensiones:
($8.023.077) OCHO MILLONES CERO VEINTITRES MIL CERO
SETENTA Y SIETE PESOS

Aportes a la seguridad social en salud: ($5.329.057)
CINCO MILLONES TRESCIENTOS VEINTINUEVE MIL CERO
CINCUENTA Y SIETE PESOS MCTE.

Aportes a las cesantías: ($9.473.172) NUEVE MILLONES
CUATROCIENTOS SETENTA Y TRES MIL CIENTO SETENTA Y DOS
PESOS MCTE.

Fondos de cesantías: ($6.680.514) SEIS MILLONES SEIS
CIENTOS OCHENTA MIL QUINIENTOS CATORCE PESOS MCTE.

Pasivos cesantías: ($564.999) QUINIENTOS SESENTA Y
CUATRO MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y NUEVE PESOS MCTE.

Aportes a caja de compensación familiar: ($127.220.173)
CIENTO VEINTISIETE MILLONES DOSCIENTOS VEINTE MIL
CIENTO SETENTA Y TRES PESOS MCTE.
Aportes generales al sistema de riesgos laborales:
($25.576.628) VEINTICINCO MILLONES QUINIENTOS SETENTA Y
SEIS MIL SEISCIENTOS VEINTIOCHO PESOS MCTE.

Aportes al ICBF: ($51.004.464) CINCUENTA Y UN MILLONES
4 MIL CUATROCIENTOS SESENTA Y CUATRO PESOS MCTE.
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Aportes al SENA: ($34.017.216) TREINTA Y CUATRO
MILLONES DIECISIETE MIL DOSCIENTOS DIECISEIS PESOS
MCTE.

Adquisición de bienes y servicios, adquisiciones
diferentes de activos por: ($1.776.414.146) MIL
SETECIENTOS SETENTA Y SEIS MILLONES CUATROCIENTOS
CATORCE MIL CIENTO CUARENTA Y SEIS PESOS MCTE que se
desglosan de la siguiente manera:

Materiales y suministros: ($445.414.146) CUATROCIENTOS
CUARENTA Y CINCO MILLONES CUATROCIENTOS CATORCE MIL
CIENTO CUARENTA Y SEIS PESOS MCTE.

Otros bienes transportables, excepto productos
metálicos:($445.414.146) CUATROCIENTOS CUARENTA Y CINCO
MILLONES CUATROCIENTOS CATORCE MIL CIENTO CUARENTA Y
SEIS PESOS MCTE.

Materiales y suministros: ($26.414.146) VEINTISEIS
MILLONES CUATROCIENTOS CATORCE MIL CIENTO CUARENTA Y
SEIS PESOS MCTE.

Especies venales: ($380.000.000) TRESCIENTOS OCHENTA
MILLONES DE PESOS MCTE.

Papeleria, útiles de escritorio y fotocopias:
($39.000.000) TREINTA Y NUEVE MILLONES DE PESOS MCTE.

Adquisición de servicios: ($1.331.000.000) MIL MILLONES
TRESCIENTOS TREINTA Y UN MIL PESOS MCTE.

Servicios prestados a las empresas de servicios de
producción: ($1.331.000.000) MIL MILLONES TRESCIENTOS
TREINTA Y UN MIL PESOS MCTE.

Honorarios: ($600.000.000) SEIS CIENTOS MILLONES DE
PESOS MCTE.

Otros servicios personales:($400.000.000) CUATROCIENTOS
MILLONES DE PESOS MCTE.

Mantenimiento general: ($30.000.000) TREINTA MILLONES
DE PESOS MCTE.

Salud ocupacional: ($60.000.000) SESENTA MILLONES DE
PESOS MCTE.

Aporte sindical: ($28.000.000) VEINTIOCHO MILLONES DE
PESOS MCTE.
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Aseo: ($50.000.000) CINCUENTA MILLONES DE PESOS MCTE.

Correspondencia: ($90.000.000) NOVENTA MILLONES DE
PESOS MCTE.

Gestión documental: ($20.000.000) VEINTE MILLONES DE
PESOS MCTE.

Gastos por servicios ambientales: ($28.000.000)
VEINTIOCHO MILLONES DE PESOS MCTE.

Mercadeo y publicidad: ($25.000.000) VEINTICINCO
MILLONES DE PESOSMCTE.

Transferencias corrientes: ($450.000.000) CUATROCIENTOS
CINCUENTA MILLONES DE PESOS MCTE.

Sentencias y conciliaciones: ($450.000.000)
CUATROCIENTOS CINCUENTA MILLONES DE PESOS MCTE.

Fallos nacionales: ($450.000.000) CUATROCIENTOS
CINCUENTA MILLONES DE PESOS MCTE.

Conciliaciones: ($450.000.000) CUATROCIENTOS CINCUENTA
MILLONES DE PESOS MCTE.

Señor presidente, ha sido leído el artículo segundo
modificado en comisión primera del proyecto de acuerdo
048.

PRESIDENTE: Honorables concejales, ¿aprueban el
artículo 2º modificado del proyecto de acuerdo?

SECRETARIA: Señor presidente, ha sido aprobado el
artículo segundo modificado del proyecto 048 de 2022.

Artículo 3º

El presente proyecto de acuerdo, rige a partir de la
fecha de su publicación.

Señor presidente, ha sido he leído el artículo tercero
original del proyecto de acuerdo 048.

PRESIDENTE: Honorables concejales ¿aprueban el artículo
tercero del proyecto de acuerdo 048?
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SECRETARIA: Señor presidente, ha sido aprobado el
artículo 3º original del proyecto.

Continúo con la lectura de los considerandos del
proyecto acuerdo 048.

1. Que mediante acuerdo 016 de fecha 25 de agosto de
1980, expedido por el Concejo Municipal de
Bucaramanga, se creó la Dirección de Tránsito de
Bucaramanga como un establecimiento público,
autónomo de orden municipal, con autonomía
administrativa, patrimonio y rentas propias.

2. Que la Dirección de Transito de Bucaramanga es un
establecimiento público descentralizado del orden
municipal, y en materia presupuestal se rige por las
disposiciones contenidas en el decreto ley 111 de
1996 y el estatuto orgánico de presupuesto municipal
decreto 77 de 2005.

3. El artículo 80 del decreto ley 111 de 1996 estatuto
orgánico del presupuesto establece el gobierno
nacional, presentará al congreso nacional proyectos
de ley sobre tratados y créditos adicionales al
presupuesto cuando sea indispensable aumentar la
cuantía de las apropiaciones autorizadas
inicialmente, y no comprendidas en el presupuesto
por concepto de gastos de funcionamiento, servicios
de la deuda pública, artículo 66 de la ley 38 1989,
ley 179 de 1994 artículo 55 numerales 13 y 17.

4. El artículo 4° del decreto municipal 77 de 2005,
establece la cobertura del estatuto orgánico del
municipio de bucaramanga al cual consta de dos
niveles. El primer nivel corresponde al presupuesto
general del municipio, compuesto por los
presupuestos de los establecimientos públicos de
orden municipal y el presupuesto del municipio. Y el
segundo nivel, que incluye la fijación de metas
financieras a todo el sector público municipal y la
contribución de los excedentes financieros de las
empresas industriales y comerciales, y la sociedad
de economía mixta del orden municipal.

5. Que de acuerdo con el artículo 35 del decreto
municipal 77 de 2005, En las entidades
descentralizadas, las juntas de concejos directivos
ejercerán las funciones del Concejo Superior de
Política Fiscal- CONFIS.
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6. Que el artículo 100 del decreto municipal 076 de
2005, mediante el cual se compilan los acuerdos
municipales 52 de 1996, 84 de 96, 18 del 2000 y 31
de 2004 que conforman estatuto orgánico del
presupuesto del Municipio de Bucaramanga, preveé la
presentación del proyecto de acuerdo sobre crédito
adicional al presupuesto cuando sea indispensable
aumentar las apropiaciones autorizadas inicialmente.

7. El artículo 18 de la ley 1551 del 2012 establece el
artículo 32 de la ley 137 de 1994 quedará así,
artículo 32: Atribuciones. Además de las funciones
que le señale en la constitución y la ley, son
atribuciones de los concejos los siguientes: 9.
Dictar las normas de presupuesto y expedir
anualmente el presupuesto de rentas y gastos.

8. Que mediante acuerdo número 006 del 13 de septiembre
de 2021 el Concejo Directivo de la Dirección de
Tránsito de Bucaramanga fijo el presupuesto de
ingresos y gastos de la Dirección de Tránsito de
Bucaramanga para la evidencia fiscal 1 de enero al
31 de diciembre de 2022, que conforma parte del
presupuesto general de ingresos y gastos del
Municipio de Bucaramanga para la vigencia 2022.

9. Que mediante el acuerdo municipal 039 del 15 de
diciembre de 2021, el Concejo Municipal de
Bucaramanga fija el presupuesto general de rentas y
gastos del Municipio de Bucaramanga para la vigencia
fiscal 2022, dentro del cual está incluido el
presupuesto de ingresos y gastos de la Dirección de
Tránsito de Bucaramanga.

10. Que mediante decreto de 192 del 21 de diciembre de
2021 expedido por la Alcaldía Municipal de
Bucaramanga, por medio del cual se liquida el
presupuesto general de rentas y gastos del Municipio
de Bucaramanga para la vigencia fical del 1 de enero
al 31 de diciembre de 2022. Fijado mediante acuerdo
039 del 15 diciembre del 2021. Está inmerso el
presupuesto de ingresos y gastos de la Dirección de
Tránsito de Bucaramanga para la vigencia fiscal del
1 de enero al 31 de diciembre de 2022, en la suma de
($35.405.267.391)

11. Que mediante oficio 092 de 17 de marzo de 2022, la
Dirección de Tránsito de Bucaramanga solicita a la
Secretaría de Hacienda Municipal colaboración con la
destinación de recursos financieros del orden
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municipal, para la Dirección de Transito de
Bucaramanga para la presente vigencia fiscal por un
valor de ($3.000.000.000) TRES MIL MILLONES DE PESOS
MCTE. Con el fin de financiar a la entidad por los
bajos ingresos que se han generado por la pérdida de
una de las principales de rentas de la entidad, y
que se derivó de la Sentencia Judicial 2017- 27-1
proferida por el Tribunal Administrativo de
Santander, la cual eliminó el pago del derecho anual
de placas. Y que implica una pérdida de cerca de
($10.000.000.000) DIEZ MIL MILLONES DE PESOS MCTE
anuales, y un estimado de ($3.900.000.000)TRES MIL
NOVECIENTOS MILLONES DE PESOS MCTE, para los
primeros 4 meses de la vigencia 2022.

12. Que la disminución de ingresos repercute en el
funcionamiento de la entidad, por lo que necesitan
estos recursos financieros para ser gastados así:

Planta de personal: ($773.585.854) SETECIENTOS SETENTA
Y TRES MIL MILLONES QUINIENTOS OCHENTA Y CINCO MIL
OCHOCIENTOS CINCUENTA Y CUATRO PESOS MCTE

Horas extras: ($478.252.961) CUATROCIENTOS SETENTA Y
OCHO MILLONES DOSCIENTOS CINCUENTA Y DOS MIL
NOVECIENTOS SESENTA Y UN PESOS MCTE.

Prima de servicio: ($24.950.046) VEINTICUATRO MILLONES
NOVECIENTOS CINCUENTA MIL CERO CUARENTE Y SEIS PESOS
MCTE.

Bonificación por servicios prestados: ($5.071.633)
CINCO MILLONES SETENTA Y UN MIL SEISCIENTOS TREINTA Y
TRES PRESOS MCTE.

Prima de navidad: ($4.667.427) CUATRO MILLONES
SEISCIENTOS SESENTA Y SIETE MIL CUATROCIENTOS
VEINTISIETE PESOS.

Aportes a la seguridad social en pensiones:
($8.023.077) OCHO MILLONES CERO VEINTITRES MIL CERO
SETENTA Y SIETE PESOS

Aportes a la seguridad social en salud: ($5.329.057)
CINCO MILLONES TRESCIENTOS VEINTINUEVE MIL CERO
CINCUENTA Y SIETE PESOS MCTE.

Fondos de cesantías: ($6.680.514) SEIS MILLONES SEIS
CIENTOS OCHENTA MIL QUINIENTOS CATORCE PESOS MCTE.
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Pasivos a las cesantías de la caja de previsión social
municipal: ($2.227.659) DOS MILLONES DOSCIENTOS
VEINTISIETE MIL SEISCIENTOS CINCUENTA Y NUEVE PESOS
MCTE.

Intereses a las cesantías: ($564.999) QUINIENTOS
SESENTA Y CUATRO MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y NUEVE PESOS
MCTE.

Aportes a caja de compensación familiar: ($127.220.173)
CIENTO VEINTISIETE MILLONES DOSCIENTOS VEINTE MIL
CIENTO SETENTA Y TRES PESOS MCTE.

Aportes generales al sistema de riesgos laborales:
($25.576.628) VEINTICINCO MILLONES QUINIENTOS SETENTA Y
SEIS MIL SEISCIENTOS VEINTIOCHO PESOS MCTE.

Aportes al ICBF: ($51.004.464)

Aportes al SENA: ($34.017.216)

Materiales y suministros: ($445.414.146) CUATROCIENTOS
CUARENTA Y CINCO MILLONES CUATROCIENTOS CATORCE MIL
CIENTO CUARENTA Y SEIS PESOS MCTE.

Materiales y suministros: ($26.414.146) VEINTISEIS
MILLONES CUATROCIENTOS CATORCE MIL CIENTO CUARENTA Y
SEIS PESOS MCTE.

Especies venales: ($380.000.000) TRESCIENTOS OCHENTA
MILLONES DE PESOS MCTE.

Papeleria, útiles de escritorio y fotocopias:
($39.000.000) TREINTA Y NUEVE MILLONES DE PESOS MCTE.

Adquisición de servicios: ($1.331.000.000) MIL
TRESCIENTOS TREINTA Y UN MILLONES DE PESOS MCTE que se
desglosan así:

Honorarios: ($600.000.000) SEIS CIENTOS MILLONES DE
PESOS MCTE.

Otros servicios personales:($400.000.000) CUATROCIENTOS
MILLONES DE PESOS MCTE.

Mantenimiento general: ($30.000.000) TREINTA MILLONES
DE PESOS MCTE.

Salud ocupacional: ($60.000.000) SESENTA MILLONES DE
PESOS MCTE.
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Aporte sindical: ($28.000.000) VEINTIOCHO MILLONES DE
PESOS MCTE.

Aseo: ($50.000.000) CINCUENTA MILLONES DE PESOS MCTE.

Correspondencia: ($90.000.000) NOVENTA MILLONES DE
PESOS MCTE.

Gestión documental: ($20.000.000) VEINTE MILLONES DE
PESOS MCTE.

Gastos por servicios ambientales: ($28.000.000)
VEINTIOCHO MILLONES DE PESOS MCTE.

Mercadeo y publicidad: ($25.000.000) VEINTICINCO
MILLONES DE PESOSMCTE.

Transferencias corrientes: ($450.000.000) CUATROCIENTOS
CINCUENTA MILLONES DE PESOS MCTE.

Sentencias y conciliaciones: ($450.000.000)
CUATROCIENTOS CINCUENTA MILLONES DE PESOS MCTE.

Conciliaciones: ($450.000.000) CUATROCIENTOS CINCUENTA
MILLONES DE PESOS MCTE.

13. Que mediante acta de Concejo Superior de Política
Fiscal- CONFIS del municipio de Bucaramanga, del
número 11, 2022 del 22 de marzo de 2022, se otorgó
concepto favorable para la destinación de recursos
de la Dirección de Transito de Bucaramanga, por
valor de ($3.000.000.000) TRES MIL MILLONES DE PESOS
MCTE.

14. Que en sesión del 6 de mayo de 2022, según consta en
el acuerdo del Concejo Directivo 5 de 2022, el
Concejo Directivo de la Dirección de Tránsito de
Bucaramanga aprobó previamente a la autorización del
Concejo Municipal de Bucaramanga, la adición de
recursos al presupuesto de ingresos y gastos de la
Dirección de Tránsito de Bucaramanga para la
vigencia fiscal del 1 de enero al 31 de diciembre de
2022, por la suma de ($3.000.000.000) TRES MIL
MILLONES DE PESOS MCTE.

15. Que teniendo en cuenta las prioridades de gastos a
la fecha en el que se presente este proyecto, se
hace necesario adicionar al presupuesto ingresos y
gastos de la Dirección de Tránsito de Bucaramanga,
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para la vigencia fiscal del 1 de enero al 31 de
diciembre de 2022 los recursos traslados por la
Alcaldía de Bucaramanga.

En virtud de lo anterior, señor presidente, han sido
leídos los considerandos originales del proyecto de
acuerdo 048 del 15 de julio del 2022.

PRESIDENTE: Honorables concejales, ¿aprueban los
considerandos?

INTERVENCIÓN DEL H.C WILSOMN RAMIREZ GONZALEZ: Para
decir algo, señor presidente.

PRESIDENTE: ¿Perdón?

SECRETARIA: Señor presidente, han sido aprobados los
considerandos originales del proyecto 048.

PRESIDENTE: Siendo aprobados los considerandos…

¡Concejal Wilson!

INTERVENCIÓN DEL H.C WILSON RAMIREZ GONZALEZ: Sí, señor
presidente. Pues yo haya pedido la palabra antes de que
se aprobaran los considerandos. Por qué analizando a
fondo de este acuerdo municipal, dice que el espíritu
de este acuerdo es para tratar de…

PRESIDENTE: Concejal Wilson, que pena. Es que está muy
bajito y por eso yo no le alcancé a escuchar su
participación; y pues ya los considerando fueron
aprobados; la secretaria dijo. Pero es interesante
escuchar lo que usted nos comenta. Pero si le informó,
que su micrófono, el volumen está demasiado bajo,
Entonces no escuchamos bien.

Entonces si quiere, participe conocejal Wilson.

(Se espera unos minutos la participación del concejal)

Continuamos, señora secretaria.

SECRETARIA: Continuamos con la exposición de motivos…

PRESIDENTE: Concejal Wilson, tiene el uso la palabra.

INTERVENCIÓN DEL H.C WILSON RAMIREZ GONZALEZ: Sí,
presidente es que pues, para preguntarle al subdirector



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01 Serie: Página 45

de 51

de la Dirección de Tránsito; el espíritu de este
acuerdo es que quedó desfinanciado el presupuesto de la
Dirección de Tránsito en ($10.000.000.000) DIEZ MIL
MILLONES, por la cuestión de no recaudo del impuesto de
la placa, entonces ellos tienen que acudir al
presupuesto general del municipio, para que les sean
girados ($3.000.000.000) TRES MIL MILLONES DE PESOS, de
los ingresos del Municipio, para poder ellos empezar
para solucionar el problema del primer trimestre o de
la primera parte del año.

Entonces, la pregunta mía es ¿si los ($10.000.000.000)
DIEZ MIL MILLONES DE PESOS, apenas aquí se va a ser el
primer el primer traslado de los primeros
($3.000.000.000) TRES MIL MILLONES DE PESOS MCTE,
cierto?

No sé si yo no entendí bien el estudio del acuerdo,
pero me parecía que ellos están en un déficit de
($10.000.000.000) DIEZ MIL MILLONES DE PESOS, eso qué
significaría. ¿Los otros ($7.000.000.000) SIETE MIL
MILLONES de dónde van a salir para poder cumplir al 31
de diciembre del año 2022?

Muchas gracias, señor presidente.

PRESIDENTE: Gracias, concejal Wilson. Ya se le va a… el
doctor Juan Carlos le va a dar la respuesta. Pero,
solamente son ($3.000.000.000) TRES MIL MILLONES, no
son ($10.000.000.000) DIEZ MIL. La pérdida son
($10.000.000.000) DIEZ MIL, pero solamente ellos
regulan todo a ($3.000.000.000) TRES MIL MILLONES.

Pero ya está la respuesta técnica del doctor Juan
Carlos.

INTERVENCIÓN DEL SUBDIRECTOR FINANCIERO JUAN CARLOS
CASTILLA: Muy buenas tardes honorable concejal Wilson.
Efectivamente, nosotros tenemos la pérdida calculada
entre Diez mil y Doce mil millones de pesos. Esto, es
producto de la pérdida del derecho de porte de placa.

Estamos solicitando 3.000 millones a la Alcaldía,
porque nosotros hicimos una reducción de todos los
gastos al máximo. Osea, estamos operando a total
capacidad en la resolución de los trámites y en todo lo
que refiere a las actividades que hace de manera
recurrente el Tránsito, pero, los gastos si están en su
menor expresión; obviamente estamos en un programa de
ahorro bastante alto, y pues, por ello fue que



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01 Serie: Página 46

de 51

solicitamos a la alcaldía estos tres mil millones para
funcionamiento. Adicionalmente a eso, pues nosotros en
este momento tenemos aplazados lamayoria de los
recursos que se tienen para inversión, ¿sí?

Pero en el momento son solamente una edición de tres
mil millones de pesos, y con eso ya esperamos nosotros
poder tener, de aquí al final de año el recurso
necesario para poder finalizar la vigencia. Igual,
estamos haciendo un muy buen recaudo. No estamos en los
puntos que en los que desearíamos estar, pero de las
demás tarifas que maneja tránsito, y de los demás
ingresos considerados propios para la entidad, nos ha
ido muy bien especialmente después de marzo. Entonces,
creemos que con estos tres mil millones, si bien es
cierto no cubrimos los 10.000, si logramos sufragar
esos gastos que en este momento pues nos tienen en
aprietos.

¿No sé si con eso queda respondida la pregunta o si hay
alguna otra que pueda responder?

PRESIDENTE: Concejal Wilson…

INTERVENCIÓN DEL H.C WILSON RAMIREZ GONZALEZ: Quedó
claro, señor presidente.

PRESIDENTE: ¿Quedó aclarado?

INTERVENCIÓN DEL H.C WILSON RAMIREZ GONZALEZ: Si señor.

PRESIDENTE: Vale, concejal Wilson.

Entonces, señora secretaria continuamos con el…

SECRETARIA: Con la lectura de la exposición de motivos,
señor presidente.

PRESIDENTE: Con la exposición de motivos, gracias.

SECRETARIA: En cumplimiento al mandato legal y
constitucional y de conformidad con el contenido del
decreto municipal 077 de 2005, que compiló los acuerdos
municipales 059 de 1996, 84 de 1996, 18 del 2000 y 031
del 2004 que conforman el estatuto orgánico del
presupuesto el Municipio de Bucaramanga, se presenta a
consideración del honorable concejo municipal el
proyecto de acuerdo ‘’por medio del cual se adiciona
recursos al presupuesto de rentas y gastos del
Municipio de Bucaramanga, Sección- Dirección de
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Tránsito de Bucaramanga para la vigencia fiscal del 01
de enero al 31 de diciembre del 2022’’ el cual fue
aprobado por el Concejo Directivo de la Dirección de
Tránsito de Bucaramanga en su función del Concejo
Superior de Política Fiscal- CONFIS, mediante acuerdo
directivo 5 del 6 de mayo de 2022 para adicionar el
presupuesto de ingresos y gasos de la Dirección de
Tránsito de Bucaramanga para la vigencia fiscal del 01
de enero al 31 de diciembre del 2022.

Los recursos trasladados por la Alcaldía de Bucaramanga
en la suma de ($3.000.000.000) TRES MIL
MILLONES DE PESOS MCTE.

Presento a esta honorable corporación, el proyecto de
acuerdo mediante el cual se adiciona recursos al
presupuesto general de rentas y gastos de la Dirección
de Tránsito de Bucaramanga para la vigencia fiscal
2022, recursos financieros que no están contemplados en
el decreto 192 del 21 de diciembre de 2021 expedidos
por la Alcaldía Municipal de Bucaramanga, por medio del
cual se liquida el presupuesto general de rentas y
gastos del Municipio de Bucaramanga para la vigencia
fiscal del 01 de enero 31 de diciembre de 2022, fijado
mediante acuerdo 39 el 15 de diciembre de 2021 dentro
del cual está inmerso el presupuesto de ingresos y
gastos de la Dirección de Tránsito de Bucaramanga.

La Dirección de Tránsito de Bucaramanga desde su
propósito misional viene articulando esfuerzos con la
Administración Central y entidades que hacen parte en
el Área Metropolitana de Bucaramanga, con acciones que
apuntan al cumplimiento de la visión de movilidad
propuesta en el Plan de Desarrollo Municipal- PDM
‘’Gobernar es hacer 2020-2023’’

Los ingresos de la Dirección de Tránsito de Bucaramanga
fueron afectados como consecuencia del fallo del
tribunal administrativo de santander en el proceso
número 2017 27-01, mediante el cual se declaró nulidad
parcial al acuerdo 01 del 31 de enero de 2017 preferido
por el Consejo Directo de la Dirección de Transito de
Bucaramanga, quedando sin vigencia el cobro de la
tarifa derecho al aporte de placas.

Para garantizar la prestación de los servicios que
ofrece la entidad, es necesario contar con la planta de
personal suficiente y los insumos necesarios, especies
venales, papelería, e.t.c. Los cuales son cancelados
con los ingresos obtenidos por los servicios que
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proporciona la Dirección de Tránsito de Bucaramanga a
los usuarios y al Municipio de Bucaramanga.

Estos gastos de funcionamiento merecen ser garantizados
con mayores recursos por lo que la entidad considera
necesario adicionar recursos a gastos de funcionamiento
mediante la solicitud de recursos a la Alcaldía de
Bucaramanga por valor de ($3.000.000.000)TRES MIL
MILLONES DE PESOS MCTE.

Justificación Legal.

El presente proyecto de acuerdo cumple con la
normatividad legal vigente y el decreto municipal 077
de 2005 que dice que la Dirección de Tránsito de
Bucaramanga es un establecimiento público
descentralizado del orden municipal, y que en materia
presupuestal cumple con las disposiciones del decreto
ley 111 de 1996. Se rige por el Estatuto Orgánico de
Presupuesto del Municipio de Bucaramanga según decreto
77 de 2005. Y el decreto municipal 077 de 2005 en su
artículo 100, ha previsto la presentación de proyectos
de acuerdo sobre créditos adicionales al presupuesto
cuando sean indispensables aumentar las apropiaciones
autorizadas inicialmente.

Justificación financiera

Por ser un recurso nuevo, que no se encontraba
presupuestado, se hace necesario adicionar este nuevo
valor al presupuesto de ingresos y gastos de la
vigencia 2022 de la Dirección de Tránsito de
Bucaramanga en la suma de ($3.000.000.000) TRES MIL
MILLONES DE PESOS.

En esta exposición de motivos nuevamente insertan la
tabla del desglose de los gastos, tanto el rubro como
el nombre del rubro, como adición para una suma total
de los ($3.000.000.000) TRES MIL MILLONES DE PESOS.

Por lo anterior, y teniendo en cuenta las prioridades
de inversión a la fecha en que se presenta este
proyecto, se hace necesario distribuir los recursos
trasladados por la Alcaldía de Bucaramanga a los rubros
antes mencionados.

Esta exposición de motivos está suscrita por el Alcalde
de Bucaramanga Juan Carlos Cárdenas Rey.
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Señor presidente, ha sido leída la exposición de
motivos.

PRESIDENTE: Honorables concejales, ¿aprueban la
exposición de motivos del proyecto acuerdo número 048?

SECRETARIA: Señor presidente, ha sido aprobada la
exposición de motivos originales del proyecto de
acuerdo 048.

PRESIDENTE: Continuamos.

SECRETARIA: Continuamos con la lectura del preámbulo.

PREÁMBULO

El concejo de Bucaramanga en uso de sus facultades
constitucionales y legales, en especial las conferidas
en el numeral 5°, artículo 313 la Constitución Política
de Colombia. Ley 136 de 1994 modificada por la ley 1551
de 2012 en decreto ley 111 de 1996, el decreto
municipal 076 de 2005, decreto municipal 0422 del 23 de
diciembre de 2020, acuerdo municipal número 39 del 15
diciembre del 2021.

Señor presidente, ha sido leído el original del
preámbulo del proyecto de acuerdo 048 del 2022.

PRESIDENTE: Honorables concejales, ¿aprueban el
preámbulo del proyecto de acuerdo número 048?

SECRETARIA: Señor presidente, ha sido aprobado el
original del preámbulo del proyecto acuerdo 048.

Y continuó con la lectura del título.

TÍTULO: Proyecto de Acuerdo Número 048 del 15 de junio
del 2022 ‘’POR MEDIO DEL CUAL SE ADICIONA RECURSOS AL
PRESUPUESTO DE RENTAS Y GASTOS DEL MUNICIPIO DE
BUCARAMANGA, SECCIÓN - DIRECCIÓN DE TRÁNSITO DE
BUCARAMANGA PARA LA VIGENCIA FISCAL DEL 01 DE ENERO AL
31 DE DICIEMBRE DE 2022’’

Señor presidente, ha sido leído el original del título
del proyecto acuerdo 048 de 2022.

PRESIDENTE: Honorables concejales, ¿aprueban el título
del proyecto de acuerdo número 048?



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01 Serie: Página 50

de 51

SECRETARIA: Señor presidente, ha sido aprobado el
título original del proyecto de acuerdo 048.

PRESIDENTE: Honorables concejales, ¿aprueban que el
proyecto de acuerdo número 048 pase a sanción del
Alcalde Juan Carlos Cárdenas Rey?

SECRETARIA: Así ha sido dispuesto por los honorables
concejales, que este proyecto de acuerdo pase a sanción
del señor alcalde municipal.

PRESIDENTE: Gracias, señora secretarias, gracias a los
miembros de la Dirección de Tránsito, al doctor Iván
Rodríguez, al doctor Juan Carlos, y al acompañante al
doctor Nelson por su compañía, por su aporte también
para este importante proyecto acuerdo.

Señora secretaria, continuamos con el orden del día

SECRETARIA: Continuando con el orden del día al punto
número sexto: Lectura de documentos y comunicaciones.

En este momento no tengo comunicaciones para ser
leídas, señor presidente.

PRESIDENTE: Continuamos, señora secretaria.

SECRETARIA: Como no hay comunicaciones para hacer
leídas, señor presidente, con ello se agota el orden
del día.

PRESIDENTE: Se agota el orden del día, honorables
concejales. Muy buena tarde para todos.

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en
archivo de voz computarizado a la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación en
plenaria.
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El presidente:

CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO.

La secretaria:
AZUCENA CACERES ARDILA.

Elaboró, LAURA MELISSA TARAZONA SILVA- CPS


